

Lista para lo que viene

‘VOY CON LA RIENDA SUELTA’

Beatriz Paredes

REDACCIÓN

Beatriz Paredes Rangel mantiene sus aspiraciones y sostiene que lo siguiente para su carrera política es alcanzar la candidatura presidencial, pues ha sido gobernadora, legisladora local y federal, incluso embajadora en varios países.

“(Estoy lista) para caminar, y como dice Antonio Machado ‘caminante no hay camino, se hace camino al andar’, y vamos andando, como dice León Felipe ‘voy con la rienda suelta y refrenando el vuelo, que lo importante no es sólo llegar, sino llegar con todos y en tiempo’”, mencionó en entrevista con Sofía García para la sección *Perfiles* en **Heraldo Media Group**.

Dijo que en el desarrollo de su carrera política está procurando alcanzar una candidatura, por lo que si eso fructifica en el Frente Amplio por México, estará participando en la contienda presidencial.

“Si soy la candidata, voy con ánimo de victoria para 2024 y ganar las elecciones”, aseveró.

También agradeció a toda la gente que la ha apoyado, que ha sido simpatizante y que la ha acompañado, porque le han permitido desarrollar un espíritu crítico y autocrítico, y darse cuenta de sus errores y superarlos.

Más allá de sus aspiraciones partidistas, Paredes Rangel sostuvo que en su vida también tiene otro pendiente: escribir una novela con la biografía de su padre, que murió hace varios años.

También recordó que la transforma-

ción de la participación política de la mujer se tardó en llegar, porque conquistaron el derecho a votar en 1953.

“Llegamos actualmente a tener un Congreso paritario, la mitad mujeres y la mitad hombres en el Senado y en la Cámara de Diputados y eso ya está establecido en la ley”, expresó.

Paredes Rangel sostuvo que las mujeres viven un momento histórico, pero las que hacen política, su presencia debe servir para políticas públicas que beneficien en la vida cotidiana de las mujeres.

“Tenemos que lograr que nuestra presencia le sirva a las mujeres, para que haya más estancias infantiles, seguridad social con enfoque de género, que sirva a las mujeres trabajadoras para que haya trabajo igual, haya salario igual, le sirva a las jovencitas que van a las universidades, para que haya becas específicas que aporten la posibilidad de mayores mujeres estudiando carreras científicas y sobre todo que logremos erradicar la impunidad, que no haya violencia contra las mujeres, una gran estrategia y eficacia en la procuración de justicia para que no



haya impunidad”, aseveró.

Asimismo, entre sus propuestas están que haya políticas públicas en favor de las mujeres, para las amas de casa, lograr que la tecnología le simplifique sus trámites para que no tengan que hacerlos en el ayuntamiento o la alcaldía de la Ciudad de México, sino que los puedan resolver desde casa, con la finalidad de ahorrarse tiempo.

Reconoció que a pesar de ocupar ya varios cargos en su carrera política, no se siente satisfecha, pues hay aún mucha injusticia y se debe lograr que no haya esas enormes diferencias.

La priista extraña el ejercicio, pues practicaba voleibol, pero ahora se ha convertido en ‘workaholica’ y se mete al trabajo de tiempo completo.

Y aunque sus actividades deportivas están truncadas, Beatriz Paredes también estudió música y cuenta con al menos 200 canciones compuestas de su puño y letra, algunas que ya han sido interpretadas por artistas de renombre.

“He compuesto canciones con distintos ritmos y tengo una salsa que me hizo honor de cantar Tania Libertad, y una cantante cubana que se llama Albita, que me hizo el honor de poner en el disco de Albita que compiten por el Premio Grammy, está una de mis composiciones”, detalló.

La legisladora priista se dijo apasionada de toda la música mexicana, desde José Alfredo Jiménez, Cuco Sánchez, el fandango veracruzano, los sones veracruzanos, Armando Manzanero, hasta ser una fan de Juan Gabriel. Además, le gusta la música y la trova cubana, salsa, le gusta bailar los sones, la rumba y el guaguancó y en el caso de Brasil, la samba y la bossa nova.

Incluso compuso una canción que se asemeja a las letras de la cantante Shakira, y que dice así:

‘Quisiera tener un rato largo contigo, nada más para mirarte, nomás para mirarte, aunque me duela el castigo, ver tus labios sin besarme, quisiera ser la mejor testigo de tu renacer en un nuevo nido por comprender por quererte tanto que seas feliz, aunque no sea conmigo’.

QUIERE
RECORRER EL
CAMINO

*‘(Estoy lista)
para caminar,
y como dicen:
‘caminante no
hay camino, se
hace camino al
andar’.*



S

**¡logra ser la candidata
presidencial del Frente
Amplio por México,
Beatriz Paredes Rangel
trabajará en políticas
públicas en favor de las
mujeres y con enfoque**

**de género. Así lo platicó a unos días que se
defina quién representará a la oposición en
2024, en entrevista para Perfiles con Sofía
García en Heraldo Media Group**



**BEATRIZ PAREDES
RANGEL**
SENADORA DEL PRI

TENEMOS QUE LOGRAR QUE
NUESTRA PRESENCIA LE SIRVA A LAS
MUJERES, Y LOGREMOS ERRADICAR
LA IMPUNIDAD, QUE NO HAYA
VIOLENCIA CONTRA ELLAS, Y UNA
PROCURACIÓN DE JUSTICIA EFICAZ”.



TRAYECTORIA DE LUCHA SOCIAL

1 • PAREDES ESTUDIÓ LA LICENCIATURA EN SOCIOLOGÍA, EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO (UNAM).

2 • LA SENADORA TIENE UN POSGRADO EN LITERATURA HISPANOAMERICANA, POR LA UNIVERSIDAD DE BARCELONA.

3 • DE DICIEMBRE DE 1982 A MARZO DE 1985 FUE SUBSECRETARIA DE LA ORGANIZACIÓN AGRARIA DE LA SECRETARÍA DE LA REFORMA AGRARIA.

4 • EN 1987 FUE ELECTA GOBERNADORA DEL ESTADO DE TLAXCALA, MANDATO QUE CULMINÓ EN MARZO DE 1992.

5 • DE ENERO DE 1993 A ENERO DE 1994 BEATRIZ PAREDES RANGEL FUNGIÓ COMO EMBAJADORA DE MÉXICO EN CUBA.

6 • EN 2004, SE DESEMPEÑÓ COMO SUBSECRETARIA DE DESARROLLO POLÍTICO DE LA SECRETARÍA DE GOBIERNO.

7 • PAREDES HA SIDO DIPUTADA FEDERAL EN CUATRO OCASIONES Y PRESIDIÓ LA CÁMARA Y EL CONGRESO DE LA UNIÓN.

8 • ACTUALMENTE ES SENADORA POR EL PRI Y BUSCA SER CANDIDATA A LA PRESIDENCIA PARA LAS ELECCIONES DE 2024.



DEFENSA POR LAS MUJERES

1 • LA PRIISTA SE CONVIRTÓ EN LA SEGUNDA MUJER GOBERNADORA EN LA HISTORIA DE MÉXICO, EN TLAXCALA.

2 • TAMBIÉN INSTAURÓ UNA ORGANIZACIÓN DE MUJERES CAMPESINAS LLAMADA "LA UNIDAD AGROINDUSTRIAL DE LA MUJER".

3 • EN 1986 RECIBIÓ EL PREMIO INTERAMERICANO POR LA PARTICIPACIÓN DE LA MUJER EN EL DESARROLLO RURAL DEL IICA.



CON OBJETIVO CLARO

• LA SENADORA POR EL PRI DIJO EN ENTREVISTA PARA LA SECCIÓN PERFILES QUE BUSCA SUMAR CON LA BASE DE EXPERIENCIA QUE HA ACUMULADO COMO GOBERNADORA, LEGISLADORA E INCLUSO EMBAJADORA EN VARIOS PAÍSES.

FOTOS: ANTONIO NAVA Y ESPECIALES

• **LUCHA.** Está en la contienda frente a Xóchitl Gálvez.



*'Si soy la
candidata, voy
con ánimo de
victoria para
2024 y ganar las
elecciones*

**BEATRIZ
PAREDES**

